



## Las facultades de la Universidad de Salamanca comienzan a conocer cuáles serán sus decanos

E. A. S.  
SALAMANCA

Buena parte de las facultades de la Universidad de Salamanca comienzan ya a conocer quiénes serán sus nuevos decanos, después de que ayer se cerrara el plazo para presentar las candidaturas a las elecciones que tendrán lugar el 25 de abril.

Sin embargo, dado que existía la posibilidad de presentar la candidatura en distintos registros de la institución académica, los aspirantes definitivos a cada decanato o dirección de escuela no se conocerán hasta el lunes, cuando la Junta Electoral de la Usal dé el listado definitivo.

En cualquier caso, según ha podido saber este periódico, la mayor parte de las facultades contará con un único candidato para estos comicios.

Así, por ejemplo, en Ciencias Sociales todo apunta a que la única candidatura será la de José Manuel del Barrio, al igual que en Farmacia, con Antonio Muro. En



Dos estudiantes votan en las elecciones a decanos de hace cuatro años.

Educación será seguramente Esperanza Herrera, la actual decana, la única candidatura.

Por su parte, Filosofía había registrado también la única candidatura del profesor Ricardo Piñero, y Economía la de Javier González Benito. De momento, la única facultad que tendrá fijo

dos aspirantes en la lucha por el Decanato será Medicina, puesto que el jueves había presentado su candidatura el profesor Francisco Javier García Criado, mientras que el actual decano, José Carretero, había confirmado anteriormente a este periódico que se presentará a la reelección. ■